

miércoles 20 de marzo de 2024

La Diputación presenta el manual referente en España para homologar trofeos de caza mayor, obra de Lucas Llanes

La publicación, que llega a su tercera edición con el respaldo del organismo provincial, se ha traducido ya al inglés, al alemán y al francés



Descargar imagen

Expertos y aficionados a la cinegética han llenado el salón de plenos de la Diputación de Huelva con motivo de la presentación del 'Manual de Homologación de Trofeos de Caza Mayor en España', obra de Lucas Llanes Borrero, una publicación que alcanza ya su tercera edición con el respaldo del organismo provincial, traducida a varios idiomas (inglés, alemán y francés) y que se ha convertido en referente a nivel nacional.

El manual tiene su origen en el Máster en Gestión Cinegética de la Universidad

de Huelva - del que Llanes es profesor-, una especialización que tiene un recorrido de doce ediciones "con un alto nivel de excelencia y gran éxito de participación", ha destacado en su intervención el diputado de Medio Ambiente y Caza, Arturo Alpresa. Precisamente, la elaboración de apuntes para sus alumnos está en la génesis de esta publicación práctica, cuyo contenido se ha expuesto este miércoles en un acto, en el que ha estado también la diputada de Cultura, Gracia Baquero, así como el autor, el delegado provincial de la Federación Andaluza de Caza, Francisco Domínguez, y el miembro del Consejo Internacional de Caza, Jesús Jiménez.

El Manual recoge con todo detalle las clases de trofeos existentes, los baremos que se utilizan para la concesión de medallas en la caza mayor, así como criterios generales y normativa específica, instrucciones operativas, detalles técnicos y plantea además supuestos prácticos, de los que ofrece sus correspondientes soluciones.

Como homologador de trofeos, Lucas Llanes conoce la evolución - desde la realidad y con base científica- de las especies de caza mayor en el mapa cinegético, "siendo uno de sus objetivos de esta disciplina salvaguardar la pureza genética", ha subrayado Alpresa. La homologación es un indicador muy significativo en la gestión de los acotados, lo que se traduce en la mejora del hábitat y la conservación de los territorios.

“Si la caza fuera una escuela de sabiduría, como dice el mismo autor, él ha disfrutado al lado de habitantes de lugares remotos del más completo magisterio en el arte de la cinegética, porque la vida junto a ellos te convierte en un auténtico paleolítico”, ha manifestado Alpresa en su intervención. Tras recorrer el mundo entero, ha añadido, “el mayor orgullo de Lucas está en la provincia de Huelva, en el Andévalo y en la belleza de sus dehesas”.

Lucas Llanes, funcionario jubilado del organismo provincial, ha trasladado su gratitud al presidente de la Diputación, David Toscano, por su implicación para la publicación de esta tercera edición del manual, a petición de la Delegación onubense de la Federación Andaluza de Caza, con el objetivo de hacerlo llegar a las sociedades de caza de la provincia. “Ha cumplido con su palabra y le agradecemos que haya confiado en nuestro trabajo”, ha dicho.

El experto, con más de 10.000 trofeos homologados, ha explicado que de la recopilación de apuntes para los alumnos, se pasó a “crear una cuadrilla de trabajo, como nos enseñó Miguel Delibes, una cuadrilla que pudimos construir”, un equipo que está formado en su totalidad por personal de la Diputación para hacer realidad el libro, con portada y creaciones de Víctor Pulido e imágenes de Francisco Viruez. “El manual es marca de la casa, mi admiración a todos”, ha manifestado Llanes.

Por su parte, Jesús Jiménez ha incidido en que Llanes “es un referente a todos los niveles, un maestro que ha enseñado a muchas personas y ha dejado una marca difícil de superar”, y ha destacado que la publicación se caracteriza por “una muy buena redacción técnica y por haberse realizado con mimo”.